

STEPHANE OLIVIER

PARIS

Pour toute information complémentaire, nous écrire à rivegauche@stephaneolivier.fr

COUSSIN TAPISSERIE SKÅNE AU LION ROUGE - TEXTILE FOLKLORIQUE SUÉDOIS



790€



Superbe coussin réalisé à partir d'une **tapisserie traditionnelle de Skåne**, au sud de la Suède, région réputée pour ses tissages folkloriques.

Le textile présente un **lion rouge stylisé**, entouré de motifs floraux scandinaves. Dans la tradition de Skåne, le lion est un symbole de **protection**, de **force** et de **chance**, souvent utilisé dans les intérieurs pour veiller sur le foyer.

Ce motif figuratif, plus complexe à réaliser que les compositions géométriques habituelles, était tissé en **très petites quantités**. Les pièces animalières étaient souvent conservées au sein des familles et ne circulaient que rarement.

Ce coussin, confectionné à partir d'un tissage ancien soigneusement préservé, constitue donc une **pièce unique**, à la fois rare et profondément décorative.

Tapisserie authentique du **début du XX^e siècle**, montée aujourd'hui en coussin pour offrir à ce fragment de patrimoine suédois une nouvelle vie dans un intérieur contemporain.

Galerie Stéphane Olivier
Saint-Germain-Des-Prés

3 rue de l'Université, 75007 PARIS

STEPHANE OLIVIER

PARIS

Pour toute information complémentaire, nous écrire à rivegauche@stephaneolivier.fr

Skåne red lion tapestry cushion - Swedish textile

Beautiful cushion made from a **traditional tapestry from Skåne**, the southernmost region of Sweden known for its rural weaving heritage.

The textile features a **stylised red lion** surrounded by Scandinavian floral motifs. In Skåne's folk tradition, the lion symbolises **protection, strength**, and **good fortune**, acting as a guardian motif within the home.

Figurative designs of this type were woven in **very small quantities**, requiring greater technical skill than the common geometric compositions. Such animal motifs were often kept within families and rarely entered the market.

As a result, this cushion — created from a carefully preserved antique tapestry — is a **one-of-a-kind piece**, both rare and visually striking.

An authentic **early 20th-century** weaving, now transformed into a cushion to give new life to this fragment of Swedish folk heritage.

SKU: 8928 | **Categories:** [Décoration](#), [ecommerce](#), [Objet divers](#), [Objet divers](#) | **Tags:** [coussin](#), [cushion](#), [folkart](#), [folklore](#), [SUEDOIS](#), [SWEDISH](#)



Galerie Stéphane Olivier

Saint-Germain-Des-Prés

3 rue de l'Université, 75007 PARIS